

Boletín febrero 2025

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL POSTRER RIO

HOY 04/02/2025 A LAS 2 DE LA TARDE, SE REALIZÓ UNA REUNIÓN ENTRE LA JUNTA DE VECINOS, REPRESENTANTES DEL INSTITUTO NACIONAL DE AGUAS POTABLES Y ALCANTARILLADOS (INAPA) Y EL ALCALDE, PROF. CRISTIAN FLORIAN, CON EL PROPÓSITO DE ABORDAR Y RESOLVER LOS PROBLEMAS DE SUMINISTRO DE AGUA POTABLE QUE AFECTAN A LA COMUNIDAD. EL ENFOQUE PRINCIPAL ESTUVO EN EL SECTOR MÁS PERJUDICADO, BARRIO NUEVO, EN POSTRER RÍO, DONDE LOS RESIDENTES HAN ENFRENTADO DIFICULTADES PERSISTENTES EN EL ACCESO A ESTE SERVICIO BÁSICO. DURANTE EL ENCUENTRO, SE DISCUTIERON ESTRATEGIAS Y SOLUCIONES CONCRETAS, CONTANDO CON LA ACTIVA PARTICIPACIÓN DEL ALCALDE, QUIEN REITERÓ SU COMPROMISO DE TRABAJAR JUNTO A LAS INSTITUCIONES Y LA COMUNIDAD PARA MEJORAR LAS CONDICIONES DE VIDA DE LOS HABITANTES. ESTE DIÁLOGO REPRESENTA UN PASO IMPORTANTE HACIA LA RESOLUCIÓN DE UNA PROBLEMÁTICA QUE IMPACTA DIRECTAMENTE EN EL BIENESTAR DE LAS FAMILIAS DE LA ZONA.



relevante reunión del Consejo Nacional de Personas Envejecientes (CONAPE)

Este martes 4 de febrero del presente año, a las 10 de la mañana, en la localidad de Jimaní, Provincia Independencia, se realizó una relevante reunión del Consejo Nacional de Personas Envejecientes (CONAPE). El evento contó con la participación destacada del Alcalde, el Prof. Cristian Florian, quien asistió preparado para contribuir activamente en las decisiones que se tomaron durante el encuentro. Esta reunión representó un espacio importante para abordar temas relacionados con el bienestar y los derechos de las personas mayores, fortaleciendo así las políticas públicas en beneficio de este sector de la población.



ALCALDÍA DE POSTRER RÍO HACE DONACIÓN DE TERRENOS AL MINISTERIO DE ENERGÍA Y MINA



ALCALDÍA DE POSTRER RÍO HACE DONACIÓN DE TERRENOS AL MINISTERIO DE ENERGÍA Y MINAS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN BANCO DE PANELES SOLARES EN LA SECCIÓN DE LOS BOLOS. LUEGO QUE ESTE MINISTERIO DIRIGIERA UNA COMUNICACIÓN AL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL EL ALCALDE, PROF. CRISTIAN FLORIAN LLAMÓ A UNA SECCIÓN EXTRAORDINARIA PARA PONER EN FAVOR DEL MISMO LOS TERRENOS QUE ESTÁN EN PARTE A TRAS DE LA PLAZA DE LOS BOLOS PARA QUE SE CONSTRUYA EL BANCO DE PANELES. LA INICIATIVA SURGIÓ LUEGO DE QUE EL MINISTERIO DE ENERGÍA Y MINAS ENVIARA UNA COMUNICACIÓN FORMAL AL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL, SOLICITANDO EL APOYO PARA LA EJECUCIÓN DE ESTE PROYECTO. ANTE ESTA SOLICITUD, EL ALCALDE DE POSTRER RÍO, EL PROFESOR CRISTIAN FLORIAN, CONVOCÓ UNA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL PARA DISCUTIR Y APROBAR LA DONACIÓN DE LOS TERRENOS. DURANTE LA SESIÓN, SE DESTACÓ LA IMPORTANCIA DE ESTE PROYECTO NO SOLO PARA LA GENERACIÓN DE ENERGÍA LIMPIA, SINO TAMBIÉN PARA EL DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL DE LA COMUNIDAD.

Prof. Cristian Florian, recibió un merecido reconocimiento por parte del Comité de Defensa Civil

Hoy, 04/02/2025 a las 4 de la tarde, el Alcalde, Prof. Cristian Florian, recibió un merecido reconocimiento por parte del Comité de Defensa Civil, en agradecimiento por su destacado trabajo y valioso aporte durante la pasada navidad. Durante la emotiva ceremonia, se resaltó su compromiso y dedicación en la organización y distribución de ayudas a las familias más necesitadas, logrando llevar alegría y esperanza en una época tan significativa. Este reconocimiento no solo celebra su labor, sino que también refuerza el espíritu de solidaridad y colaboración que caracteriza su gestión, dejando una huella positiva en la comunidad.



profesor Cristian Florian, participó activamente en la misa conmemorativa organizada con motivo del décimo aniversario de la fundación del Partido Revolucionario Moderno (PRM). La ceremonia religiosa se llevó a cabo en la iglesia San José, ubicada en el municipio de Jimaní, y contó con la presencia de líderes políticos, simpatizantes y miembros destacados de esta organización.

Durante la misa, se recordó el camino recorrido por el PRM a lo largo de estos 10 años, destacando su compromiso con el desarrollo democrático y social del país. El alcalde Florian, quien es un reconocido miembro del partido, expresó su gratitud por la oportunidad de celebrar este importante hito en un ambiente de reflexión y espiritualidad. Además, resaltó los valores de unidad y progreso que han guiado al PRM desde su fundación.

La iglesia San José, lugar emblemático de Jimaní, fue el escenario perfecto para esta conmemoración, que no solo buscó honrar el pasado del partido, sino también renovar el compromiso de sus miembros con el futuro de la nación. Al finalizar la ceremonia, los asistentes compartieron un momento de fraternidad, reafirmando su apoyo a los principios y proyectos que el PRM promueve en beneficio de las comunidades.

Entre los asistentes se encontraban el ingeniero Francisco Camacho, enlace del PRM por la provincia Independencia; el senador Dagoberto Rodríguez Adames; y el ingeniero Frank Alejandro Herasme, director de los proyectos de desarrollo agroforestales. También estuvieron presentes otras figuras relevantes del ámbito político y social, quienes se unieron para conmemorar este importante hito en la historia del partido.

ALCALDE DE POSTRER RÍO PARTICIPA EN MISA CONMEMORATIVA POR LOS 10 AÑOS DEL PRM EN JIMANÍ



A propósito, señor presidente @luisabinader, usted que pregona tanto de una transparencia que no existe en su gobierno, ¿qué es esto? ¿Quién es este Alcalde que, aparentemente, está por encima de las leyes? Nos llega la información.

umentarse su salario a 200, mil pesos; También devenga un jugoso salario como Director Adjunto del Distrito Educativo 18-04 de Jimani
Cristina Florian y Ahora para colmo el Senador Dagoberto pretende ponerlo como Director del Distrito. Cuál es el Melao que tiene ese Distrito que la corruptela alcanza para



12:43 p. m. · 12/2/25 · 13 visualizaciones



El Alcalde, Prof. Cristian Florian de Postrer Río, ha denunciado una campaña de desprestigio en su contra

El Alcalde, Prof. Cristian Florian de Postrer Río, ha denunciado una campaña de desprestigio en su contra, asegurando que se trata de una estrategia orquestada para manchar su imagen y reputación. La denuncia surge después de que se le enviara una comunicación que lo acusa de haber aumentado su salario en la alcaldía municipal, algo que el alcalde ha calificado como totalmente falso. Aclaró que, desde que asumió el cargo el pasado 24 de abril, lo ha hecho de manera honorífica, es decir, sin recibir salario alguno por sus funciones.

Además, el alcalde negó tener otra nómina en el gobierno aparte de la que recibe como empleado del Ministerio de Educación. También desmintió que esté cobrando por la liga municipal, rechazando así las acusaciones que lo vinculan con irregularidades

Asimismo, el alcalde señaló que este plan estaría siendo ejecutado por alguien que recientemente vino del pld y un actual dirigente del Partido de la Liberación Dominicana (PLD), quien actualmente se encuentra preso. Según sus declaraciones, este individuo cuenta con aliados en algunos medios de comunicación afines al PLD, los cuales estarían siendo utilizados como canales para difundir estas acusaciones y llevar a cabo su estrategia de desprestigio.

Finalmente, el alcalde se manifestó como una persona honesta y transparente, dispuesto a proporcionar cualquier información necesaria para demostrar su integridad y desmentir las acusaciones en su contra. Reiteró su compromiso con la comunidad y su voluntad de seguir trabajando por el bienestar de Postrer Río.

JURAMENTAN AL CONSEJO DE DESARROLLO DE LA PROVINCIA INDEPENDENCIA

imani, provincia Independencia. - El Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo, a través del viceministerio de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Regional, juramentó al consejo de desarrollo provincial, un organismo clave en la toma de decisiones y ejecución de proyectos que buscan promover el bienestar y crecimiento de la provincia.

El Alcalde, Prof. Cristian Florian, participó activamente en este evento, destacando su rol en la ejecución de proyectos que buscan impulsar el bienestar y el crecimiento de la provincia.

La actividad estuvo encabezada por el viceministro, Domingo Matías, quien dijo que el objetivo principal de un consejo de desarrollo es impulsar la calidad de vida, ya que deben definir las ideas de proyecto que deben ir al presupuesto, lo que permitirá la territorialización de las políticas públicas.

Matías, afirmó que próximamente iniciarán el primer paso para el reordenamiento territorial con la Descubierta y Póster Río, ya que con los otros municipios continúan en plan de negociación.

Durante su intervención, la gobernadora Mercedes Novas, destacó la importancia de la conformación de este consejo y afirmó que este será un espacio para que los miembros aporten propuestas y demandas para el desarrollo de la provincia.

La juramentación del Consejo de Desarrollo Provincial es un paso más hacia la consolidación de un modelo de gobernanza participativa, en el que todos los actores de la sociedad podrán aportar ideas, recursos y esfuerzos para el desarrollo de la región.





Modernización del Servicio Eléctrico en Barrio Nuevo: Un Logro de la Gestión Municipal.

Gracias a la gestión del señor Alcalde de Postrer Río, profesor Cristian Florian, el sector de Barrio Nuevo ha sido beneficiado con la instalación de un moderno transformador eléctrico por EDESUR. Este importante avance marca un antes y un después para los habitantes de ese sector, quienes durante más de tres años han enfrentado constantes problemas debido a las frecuentes averías en el suministro eléctrico.

El transformador anterior, obsoleto y con capacidad insuficiente, no podía satisfacer la demanda energética de Barrio Nuevo, lo que generaba interrupciones recurrentes en el servicio. Estas fallas no solo representaban un inconveniente para las actividades diarias de los vecinos, sino que también afectaban la calidad de vida y el desarrollo de la zona. La situación se había vuelto insostenible, y la comunidad clamaba por una solución definitiva.

La gestión del señor Alcalde, Prof. Cristian Florian demuestran el compromiso de las autoridades y las instituciones con el bienestar de la población. Este logro es un ejemplo de cómo el trabajo conjunto entre el gobierno local y las empresas de servicios puede transformar positivamente la vida de las comunidades más necesitadas.